

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 1 de octubre de 2025

CGCS/011025/319

Cuautitlán Izcalli avanza significativamente en el rescate del Periférico: repavimentación en laterales, con 100 toneladas de asfalto

-Durante los trabajos nocturnos se alcanzó una cobertura de 571.71 metros cuadrados de esta vialidad, con dirección al sur.

-Gracias al trabajo de las cuadrillas de la Dirección de Servicios Públicos, no se registraron afectaciones al tránsito vehicular.

Durante la madrugada de este miércoles, el Gobierno Municipal avanzó de forma significativa en el plan de rescate del Periférico Norte, con la colocación de 100.64 toneladas de mezcla asfáltica, con un espesor de 8 centímetros, alcanzando una cobertura de 571.71 metros cuadrados.

En el trabajo realizado en el tramo con dirección al sur, entre la Koblenz y la Ford, se involucraron cuadrillas de rastrilleros, paleros, carretilleros y operadores de maquinaria pesada de la Dirección de Servicios Públicos del Municipio.

Asimismo, gracias al operativo vial, no se registró ninguna afectación al tránsito vehicular que entorpeciera el trayecto de los automovilistas.

Las tareas de repavimentación de esta importante vialidad para miles de izcallenses y mexiquenses vecinos continuarán la noche de este miércoles y madrugada del jueves, con el objetivo de dar celeridad a este importante proyecto de recuperación del Boulevard Manuel Ávila Camacho, una de las principales vías de conexión entre el Estado de México, la Ciudad de México y la salida hacia el norte del país, a través de la autopista México-Querétaro.

En este sentido, es relevante recordar que la colaboración del Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli con dependencias del gobierno del Estado de México para el desarrollo de dicho plan de



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN

rescate, inició en agosto pasado con la realización de trabajos de bacheo profundo en los carriles laterales del Periférico Norte, en el tramo de Perinorte, con lo cual se dio solución a la antigua problemática de encharcamientos en esa zona.

Cabe señalar que durante este plan de rescate, el Gobierno del Estado de México, y los municipios involucrados contemplan intervenir 22 kilómetros de carriles centrales y 32 kilómetros de carriles laterales, así como reparación del drenaje e instalación de luminarias.



EL GOBIERNO MUNICIPAL COLOCÓ 100.64 TONELADAS de mezcla asfáltica en tan sólo una noche



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN